

## Endlich wieder Trödeln in Haßlinghausen

Nach der langen Corona-Pause durfte am Sonntag in Haßlinghausen endlich wieder getrödeln werden – bei schönstem Wetter. Es war der 60. Trödelmarkt. Neben vielen anderen Angeboten war auch die Flüchtlingshilfe vertreten. Verschiedene Kreativgruppen stellten sich vor, die Ehrenamtlichen boten auch wieder Waffeln, Kuchen, Kaffee und Softdrinks. Der Erlös wird für die Arbeit der Flüchtlingshilfe verwendet. Und der Werbering Haßlinghausen, der die Veranstaltung rund um die Mittelstraße organisiert hat, gibt schon einen kleinen Ausblick – denn für Samstag, 27. August, ist der nächste „Nach(t)schlag“ in Planung. Besucherinnen und Besucher dürfen sich auf Night-life-Shopping mit einem bunten Rahmenprogramm genießen.

